

Treilles

Un karaoké pour bien terminer les vacances



Un duo de chanteurs lors de la soirée karaoké.

Afin de bien terminer les vacances, la Maison villageoise, avait organisé une soirée karaoké qui était animée par deux membres de MusiCorbières. De nombreux amateurs de chants venus de Treilles et des villages voisins de Roquefort-des-Corbières, Leucate et Fitou ont interprété des standards de la chanson française : *Toulouse* de Claude Nougaro (très bien chanté par Gérard Lucien), Jean-Jacques Goldman, Françoise Hardy, Louise Attaque, Johnny Hallyday... Un chœur composé de Jean, Claudine, Gérard, Philippe, Sarah, Bruce et Sa-

muel ont chanté *Santiano* d'Hugues Aufray. Chez les enfants, il y a eu beaucoup de fans de *la Reine des neiges*. Un très bon moment de partage, bien agréable.



Une petite courageuse.